

# PERS

## Kasat Binmas Polres Solok Kota Sosialisasi Penerimaan Anggota POLRI di SMA N 2 Kota Solok

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.PERS.CO.ID](http://KOTASOLOK.PERS.CO.ID)

Oct 18, 2024 - 21:48



SOLOK - Kepolisian Republik Indonesia (POLRI) merencanakan akan kembali membuka penerimaan anggota pada tahun 2025 mendatang. Terkait hal itu, Polres Solok Kota melalui Kasat Binmas AKP Jufrinaldi,SH, bersama personel Sat Binmas dan personel Bagian SDM melaksanakan sosialisasi penerimaan terpadu POLRI kepada pelajar SMA N 2 Kota Solok, Jum'at, 18 Oktober 2024.

Dalam arahannya, Kasat Binmas menyampaikan kepada pelajar yang hadir, bahwa dalam waktu dekat akan ada pembukaan pendaftaran AKPOL (Akademi Kepolisian), SIPSS (Sekolah Inspektur Polisi Sumber Sarjana), BINTARA, dan TAMTAMA POLRI.

"Bagi pelajar yang berminat atau bercita-cita ingin menjadi Polisi, perlu untuk mempersiapkan dirinya baik secara fisik maupun kemampuan secara mentalnya. Oleh sebab itu, sebelum melakukan pendaftaran dirinya di Polres setempat, disarankan juga untuk mengkroscek kesehatannya ke pihak medis (Dokter) terlebih dahulu," sebut AKP Jufrinaldi.

Kasat Binmas juga menjelaskan kepada pelajar, ketika masuk dan mendaftar menjadi Anggota POLRI, sama sekali tidak dipungut biaya, dan semuanya dapat berkompetisi secara murni sesuai dengan kemampuan akademik.

Dia juga mengimbau kepada para pelajar yang berminat ingin menjadi anggota POLRI, agar tidak mudah percaya kepada oknum yang mengatasnamakan maupun mengaku untuk menjanjikan kelulusan bagi calon peserta. Kasat Binmas Jufrinaldi meminta agar tetap yakin dengan kemampuan diri sendiri, selalu berdoa, berusaha dan tetap percaya diri, serta tidak terpengaruh dengan janji-janji oknum yang tidak bertanggung jawab.

Kemudian Kasat Binmas menyampaikan untuk melakukan pendaftaran, selain bisa dilakukan secara online melalui website [www.penerimaan.polri.go.id](http://www.penerimaan.polri.go.id), para pelajar yang berminat nantinya juga bisa datang langsung ke Bagian SDM Polres Solok Kota.

"Bagi pelajar SMA N 2 Kota Solok khususnya putra daerah yang berminat masuk POLRI, Polres Solok Kota melalui Bagian SDM membuka program pembinaan dan pelatihan calon anggota POLRI tahun 2025 tanpa dipungut biaya. Namun perlu mengusulkan namanya terlebih dahulu guna pendataan, sehingga dapat terselenggara dengan baik kedepannya.

Kasat Binmas juga menyampaikan kepada pelajar yang hadir untuk di sampaikan juga kepada keluarga dan sanak famili yang lain, sehingga informasi yang telah disampaikan bermanfaat dan tidak terputus, dengan harapan agar animo generasi muda untuk bergabung bersama POLRI pada tahun 2025 jauh lebih meningkat dibandingkan dengan tahun sebelumnya pada wilayah hukum Polres Solok Kota. (Amel)